

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商五会
TEL(27)3161

全商連 オンライン講座

6月25日(水) 午後7時〜8時半

希望の方は事務所まで連絡をお願いします

「収支内訳書」の提出を 強要するなど返還行動!

6月5日(木)午前8時から
中田運動公園内(グランドゴルフ付近)にて6・5収支内訳書
返還行動を行いました。

白河税務署は例年通り収
支内訳書を提出しよう文書
を発送、6月5日(木)までに
提出するよう求めました。「収

支内訳書」は罰則のない単なる
訓示規定、つまりはお願いの文
書で、提出するかないかは納
税者が決めていいものになって
います。

8時から受付を開始し、各
支部で参加確認を行いました。
その後、集会を開催。開会
あいさつと司会を兼ねて鈴木

勝正副会長のあいさつを行い、
3・13重税反対統一行動実行
委員長の二宮三樹男会長があい
さつをしました。請願行動の説
明を鑑水事務局長が行い、その
集会后、横断幕を持ちデモ行進
しながら(歩道)税務署に向かい
ました。

税務署前では要望書を鈴木
清文副会長が読み上げ約180人
の方が請願を行いました。

「収支内訳書」の提出がなく
とも3・13で行った確定申告は
有効です。民商・全商連が繰り
広げてきた税金闘争の歴史と到
達をあらためて確信にすること
が重要です。

支部だより

白河5支部役員会

5日(木) 民商会館で白河5支部
役員会を開催し、8名が参加しまし
た。新役員の2人を迎え「自己紹介
をして交流をしながら議題の討議を
しよう」と小島支部長の挨拶で始ま
りました。地域の様子からこれから
の商売のこと
を話したり、
税務調査で会
員や事務局が
主張する後押
しをしてくれ
た経験で民商
の値打ちを確
認する場にも
なりました。



青年 SNS 学習交流会

—福商連青年部協議会と合同開催—

6月4日(水)、矢吹町のココット
で県青協主催のSNS学習交流会が開
かれ、7人が参加しました。どり
ーむ・ふおれすと代表の森正さん
(須賀川民商副会長)を講師にお
招きし、SNSの成り立ちから年代別
利用状況、マーケティングやユー
ザーへのアプローチ手法の変遷な
どの学習内容と、日本のみならず
海外向けのSNS展開やオンラインシ
ョップ経営などの実例が取り上げ
られ、非常に充実した講演を聴く
ことができました。

「性別、年代によって利用する
SNSが異なることを知り、自分の仕
事によって使い分ける又は複数使
うことが好ましいと感じました。」
SNSの有用性と最悪会社が傾くデ



メリットもあるという話を聴
いて、継続することの大切さ
大変さ、相手に合わせたSNSの
選び方など企業として飛び込
むことの難しさも感じまし
た。」と感想が寄せられまし



返還行動前に 請願書を読み上げる鈴木清文副会長と参加者のみなさん